

Gastvortrag

des AK Geographie am Institut für Geographie

am Donnerstags, 06. Juni 2019
um 18 Uhr c.t.
in KR12/02.18

Prof. Dr. Matthias Reimann

Julius-Maximilians-Universität Würzburg

Berufsbild eines Geologen beim Unternehmen Knauf

Das Unternehmen Knauf aus Iphofen zählt zu den führenden Herstellern von Bauprodukten in Europa und ist auf der ganzen Welt vertreten. Die zentrale Aufgabe der Geologen des Unternehmens ist das Aufsuchen und Erkunden von Gipslagerstätten. Gips ist ein essentieller Rohstoff bei der Herstellung von Bauprodukten. Um die Lagerstätten wissenschaftlich zu erforschen, sind die Geologen auf verschiedenen Kontinenten unterwegs.

Chefgeologe der Firma Knauf Gips KG, Prof. Dr. Matthias Reimann, studierte Geologie an der Universität Würzburg. Schon während des Studiums arbeitete er als geologischer Assistent bei Knauf. Nach dem Diplom wurde er dann als Rohstoffgeologe angestellt. Neben seiner Tätigkeit in der Firma lehrt er seit 1992 an der Universität Würzburg im Bereich geologisches Kartieren und angewandte Geologie.

Der Vortrag gibt einen praxisnahen Einblick in die Tätigkeit und den Alltag eines Geologen bei der Firma Knauf.

Alle Interessierten sind sehr herzlich eingeladen!